



## AutoRepair - 3760 - Kit de limpieza para pistolas de 12 piezas.

Kit con útiles para la limpieza y mantenimiento profesional de pistolas de pintura. Indispensable en tu taller. Tus pistolas de pintura siempre limpias.

Kit con útiles para la limpieza y mantenimiento profesional de pistolas de pintura. La limpieza y el mantenimiento adecuado de tus herramientas son esenciales para mantener un taller de reparación de vehículos en su mejor estado. En AutoRepair, comprendemos la importancia de contar con las herramientas adecuadas para llevar a cabo reparaciones de manera rápida y precisa. Nos complace presentarte el AutoRepair 3760 - Kit de Limpieza para Pistolas, un conjunto de 12 piezas diseñado para mantener tus pistolas de pintura en óptimas condiciones. En AutoRepair Online Canarias, nuestra tienda en línea, hemos estado sirviendo a la comunidad de entusiastas y profesionales de la reparación automotriz durante años, y el AutoRepair 3760 es un testimonio de nuestro compromiso con la calidad y la eficiencia. AutoRepair 3760 - Mantén tus Pistolas en Perfecto Estado Las pistolas de pintura son herramientas esenciales en el mundo de la reparación automotriz, y su mantenimiento es crucial para garantizar un rendimiento óptimo y resultados de calidad. El AutoRepair 3760 es un kit de limpieza completo que incluye una variedad de útiles diseñados para mantener tus pistolas en excelentes condiciones. Características Destacadas del AutoRepair 3760: 1. Kit Completo de 12 Piezas: El AutoRepair 3760 incluye una selección de 12 piezas cuidadosamente elegidas para ofrecer todas las herramientas necesarias para la limpieza y el mantenimiento de pistolas de pintura. Esto garantiza que puedas abordar cualquier tarea de mantenimiento de manera eficiente. 2. Adaptabilidad Universal: Este kit es adaptable a todos los modelos y marcas de pistolas de pintura disponibles en el mercado. Ya sea que utilices una pistola de pintura convencional o HVLP, este kit es compatible y te brinda la flexibilidad que necesitas. 3. Herramientas de Alta Calidad: Cada herramienta incluida en el AutoRepair 3760 está fabricada con materiales de alta calidad y diseñada para durar. Las cerdas suaves y las puntas precisas aseguran una limpieza efectiva sin dañar las piezas delicadas de tu pistola. 4. Organización Eficaz: El estuche incluido en el kit es perfecto para mantener todas las herramientas organizadas y listas para usar en cualquier momento. No más bueques frustrantes de herramientas individuales. 5. Rendimiento Óptimo: Mantener tus pistolas de pintura limpias y en buen estado significa un rendimiento óptimo y resultados de alta calidad en tus proyectos de pintura. Compra en AutoRepair Online Canarias: Tu Tienda de Confianza En AutoRepair Online Canarias, nuestra misión es proporcionar a nuestros clientes herramientas y equipos de calidad para mejorar la eficiencia y la productividad en sus talleres de reparación. Con años de experiencia en la industria automotriz, entendemos las necesidades de los profesionales y los apasionados del automóvil. Además del AutoRepair 3760, ofrecemos una amplia gama de productos relacionados con la reparación automotriz, desde herramientas manuales hasta equipos de diagnóstico de vanguardia. Nuestra tienda en línea, [autorepaironlinecanarias.es](http://autorepaironlinecanarias.es), es el lugar ideal para explorar nuestro catálogo y encontrar las soluciones que necesitas para tus proyectos de reparación. Conclusión: Mantén tus Pistolas en Óptimas Condiciones con el AutoRepair 3760 El AutoRepair 3760 - Kit de Limpieza para Pistolas de 12 Piezas es una herramienta esencial para cualquier taller de reparación automotriz que utiliza pistolas de pintura. Su capacidad para mantener tus herramientas en perfecto estado es inigualable, y su adaptabilidad a todas las marcas y modelos de pistolas de pintura lo hace una elección versátil y conveniente. En AutoRepair

Online Canarias, estamos orgullosos de ofrecer este producto de calidad y otros accesorios esenciales para la reparación de vehículos. Visita nuestra tienda en línea hoy mismo y descubre cómo el AutoRepair 3760 puede marcar la diferencia en tu taller de reparación. En AutoRepair, estamos comprometidos a proporcionar herramientas y equipos de calidad que simplifiquen tu trabajo y mejoren tus resultados. Gracias por confiar en nosotros como tu proveedor de herramientas de reparación automotriz. Mantén tus pistolas de pintura en óptimas condiciones y garantiza un rendimiento de alta calidad en tus proyectos de pintura. ¡Haz que el AutoRepair 3760 sea parte de tu equipo y disfruta de resultados excepcionales!

**Características:** Kit completo con  
• tiles para la limpieza y mantenimiento de pistolas de pintura. Adaptable a todos los modelos y marcas de pistolas del mercado.

LX-208

Kit de Nettoyage  
à Pas/Mettre  
Ensemble pour Nettoyage  
des Pistolets à Perforer







